

Afirma presidente de Bolivia que Estados Unidos no tiene moral para certificar sobre drogas



N. Unidas, 21 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó en la ONU que el gobierno de Estados Unidos carece de moral para certificar unilateralmente a los países del mundo en materia de droga.

Al intervenir en una sesión especial de Naciones Unidas sobre la lucha antidroga, explicó Morales que la tasa de consumo de cocaína en la norteña nación es de 1,6 por ciento, mientras que la media mundial es de 0,4.

Expresó el primer mandatario boliviano que con cual moral Estados Unidos certifica o no a los países si se conoce que ellos no hacen ninguna acción para reducir esa demanda cuando tienen el mayor número de consumidores en el mundo.

Es importante -alertó Morales- examinar con profundidad el trasfondo geopolítico de la guerra contra las drogas, y recordó que con el fin de la Guerra fría y el Plan Cóndor, vio el país norteamericano reducida la posibilidad de perpetrar golpes de Estado y así justificar políticamente el apoyo a las dictaduras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91252-afirma-presidente-de-bolivia-que-estados-unidos-no-tiene-moral-para-certificar-sobre-drogas>



Radio Habana Cuba